

REVISTA
insurrección
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 146– 5 de enero de 2009

Sumario:

Editorial.

- **URIBE VELEZ INVALIDÓ AL CICR**

Nacional

- **A 44 AÑOS DE SIMACOTA**
- **SALARIO MINIMO POR DECRETO**

Internacional

- **CON PALESTINA: UNA DEUDA DE LESA HUMANIDAD**

Editorial

URIBE VELEZ INVALIDÓ AL CICR

El Gobierno colombiano invalidó al Comité Internacional de la Cruz Roja – CICR- para servir de garante, en las misiones humanitarias que venía realizando en el contexto del conflicto interno que vive el país.

En la llamada “Operación Jaque”, donde las Fuerzas Armadas gubernamentales usaron deliberadamente el emblema del CICR, tampoco hubo por parte de dicho organismo humanitario la respuesta adecuada y enérgica para restablecer la confianza de las organizaciones insurgentes.

La actuación del gobierno de Uribe fue un deliberado acto de perfidia, claramente condenado por el Derecho Internacional Humanitario. En el Protocolo II, el Artículo 12 al referirse al uso del signo distintivo señala: “Bajo la dirección de la autoridad competente de que se trate, el signo distintivo de la Cruz Roja, de la Media Lujá Roja o del León y Sol rojos sobre fondo blanco será ostentado tanto por el personal sanitario y religioso como por las unidades y los medios de transporte sanitarios. Dicho signo deberá respetarse en toda circunstancia. No deberá ser utilizado indebidamente”.

Llevar el emblema del CICR no fue un acto aislado o espontáneo; por el contrario, desde la planeación general de la operación se contempló el hacer pasar los helicópteros, pintados de colores blanco y rojo, como si fuesen de dicho organismo.

Desde la década de los 90, cuando el Jefe de la delegación del CICR era Pier Gassman, se venían presentando irregularidades por su laxitud. Es bueno recordar cómo embarcaciones fluviales con emblemas del CIRC se movían por el Chocó y Urabá, así como un vehículo ambulancia con iguales emblemas se movía por las carreteras de Norte de Santander, en ambos casos apoyando a los grupos paramilitares.

Luego de la llamada “Operación Jaque” amerita hacer una evaluación con el CIRC para analizar lo acontecido y definir criterios que permitan recomponer la credibilidad, así como para establecer mecanismos de control que eviten caer en trampas como las que ya estamos mencionando.

Mientras tanto, el **ELN** considera que, para cualquier gestión humanitaria lo más aconsejable es contar con el apoyo de gobiernos, que puedan actuar con criterio soberano y sean amigos de una salida política al conflicto colombiano.

Nacional

A 44 AÑOS DE SIMACOTA

El próximo 7 de enero se cumplen 44 años de haber aparecido públicamente el **Ejército de Liberación Nacional de Colombia** en la población santandereana de Simacota y 43 años de la Proclama del Sacerdote Camilo Torres Restrepo donde le anunciaba a su pueblo y al mundo, que había tomado la decisión de continuar la lucha mediante el alzamiento en armas, por considerar que las vías legales estaban cerradas.

Camilo, uno de los más esclarecidos dirigentes de masas de entonces, no estaba negando la lucha amplia de las masas, como lo comentaron algunos, por el contrario era plenamente consciente de la lucha popular y en ese sentido hizo múltiples llamados al pueblo para prepararse en una lucha larga y difícil.

Su decisión de alzarse en armas, dejaba testimonio de una política terrorista agenciada desde la clase gobernante, para eliminar los dirigentes populares como lo atestiguaba el asesinato del líder popular Jorge Eliecer Gaitán, 17 años atrás, junto a muchos otros luchadores del pueblo.

Camilo, sacerdote, sociólogo y dirigente de masas, coincidía así con cientos de jóvenes revolucionarios que desde los diferentes sectores sociales, ya estaban levantados en armas o se preparaban para ello.

Hoy a casi medio siglo de aquellos acontecimientos, los esfuerzos por encontrar caminos a una salida política al grave conflicto armado, no han logrado los resultados esperados debido, principalmente, a la postura intransigente de la clase dominante, que lejos de abrir espacios democráticos en el país busca someter por la fuerza a todo el que se oponga a las políticas diseñadas desde el Estado y sus gobiernos.

La nula independencia de los sucesivos gobiernos colombianos del tutelaje norteamericano, ha sido determinante en esta política intransigente que ha recurrido a la guerra sin cuartel, en su pretensión de sofocar el movimiento insurgente y silenciar el movimiento popular.

El **ELN** reafirma hoy a 44 años de su aparición pública en Simacota, la validez de la proclama de Camilo a los colombianos un año después, el 7 de enero de 1965.

En tal sentido, reafirmamos nuestro compromiso de continuar la lucha revolucionaria desde nuestro carácter insurgente, de preparar nuestra fuerza para resistir y enfrentar la ofensiva guerrillera del actual gobierno, al tiempo que alentamos al pueblo, al movimiento popular y a todos los sectores

sociales, a continuar sus luchas, porque son dignas justas y representan la perspectiva de una Colombia con justicia social.

Así mismo, al comenzar el nuevo año, reiteramos que no renunciamos a la búsqueda de una salida política, que supere el grave conflicto social y armado que vive la patria, por tanto valoramos el empeño que se sigue haciendo desde diferentes expresiones en el país y el exterior, para que se generen las condiciones que permitan avanzar en la concreción de esta aspiración de todos los colombianos.

Nacional

SALARIO MINIMO POR DECRETO

Ya no sorprende a los colombianos, que el gobierno imponga por decreto, importantes decisiones de tipo social, político o de seguridad y menos que el futuro de los trabajadores se defina en un amañado tribunal de arbitramento donde gobierno y patronos aplastan sus justas peticiones.

Es lo que acaba de producirse comenzando el año y que sin duda generará vigorosas expresiones de rechazo, ante este nuevo atropello contra los trabajadores.

Queda evidente con esta nueva medida, injusta y arbitraria, que el gobierno de Uribe coloca siempre por encima los intereses de los poderosos, a costa del sacrificio de quienes, con su trabajo honrado, producen las riquezas de un país con más del 65 por ciento de pobreza- miseria, debido a políticas en materia económica, anchas para el capital extranjero y sus socios criollos y de hambre, ausencia de servicios básicos, trabajo a destajo, desempleo etc., para el pueblo trabajador.

Es claro que con dichas medidas, aumentará la pobreza en Colombia, se ampliará más la brecha entre pobres y ricos, caldo de cultivo para las luchas sociales y habrá dosis más altas de represión contra quienes denuncien y luchen contra estas monstruosas arbitrariedades.

De esta manera, la clase dominante y su gobierno siguen empujando a los trabajadores a la sin salida legal y laboral, solo les deja el camino de la lucha y es aquí donde se requieren nuevos niveles de organización, conciencia de clase y lucha por sus derechos violados y pisoteados por el capital.

Se hace indispensable la solidaridad de todos los colombianos con los trabajadores, que se traduzca en organización, unidad y lucha, donde se conquisten los justos derechos porque solo de esa manera, habrá horizonte y perspectivas para las mayorías, habrá patria y justicia para todos.

El **ELN** continuará en su esfuerzo por contribuir en la organización popular y con las puertas abiertas en sus filas, para quienes solo logran encontrar en el alzamiento en armas, una trinchera consecuente para seguir adelante.

Internacional

CON PALESTINA: UNA DEUDA DE LESA HUMANIDAD

La elite que dirige la entidad sionista llamada Israel, desató la agresión más criminal de los últimos años sobre Gaza, uno de los trozos que quedan como tierra palestina. Suman más de 600 los muertos en estos pocos días de terror, casi 400 de ellos mujeres y niños. Gaza con una población de alrededor de millón y medio de palestinos en tan solo 360 kilómetros cuadrados, tiene una densidad de 4.100 habitantes por kilómetro cuadrado. Uno de los lugares más densamente poblados de la tierra.

Terrorismo imperialista

Bombardear Gaza, es un crimen de lesa humanidad. Los sionistas lo saben y no tendrán paz.

Cada gota de sangre de los niños y mujeres asesinados en Gaza, denuncia ante la humanidad la injusticia y la barbarie. Son miles de heridos por la agresión auspiciada por el gobierno moribundo de Bush.

Cada bomba que cae, cada asesinato, están enmarcados en la ofensiva imperialista en el Medio Oriente. La gran estrategia imperialista tiene como centro el reforzamiento de la entidad sionista, y en ella de los sectores más reaccionarios. Es su principal activo para el control sobre la región más importante del globo a nivel energético.

La financiación imperialista

Es una región altamente compleja, donde se superponen los gobiernos más autocráticos de la tierra con las mayores reservas de crudo, combinando los intereses mercantiles del imperialismo con las apropiaciones inicuas de las dinastías más reaccionarias en buena parte de los países que rodean Palestina.

Las diferencias religiosas han desembocado en guerras cruentas, manipuladas desde los mismos centros de poder imperiales, que protegen las castas reales y a las elites sionistas, o que promueven liderazgos por conveniencia para después acabarlos, asesinandolos, ahorcados o envenenados.

Solo el apoyo irrestricto económico y político-diplomático de buena parte de Europa y los Estados Unidos mantiene con vida a Israel, entidad que sustenta su legitimidad en manipulaciones históricas y en la fuerza bruta. Su macabro papel en la hecatombe humanitaria que sufre Colombia es más que reconocida.

Palestina

En Palestina, El Líbano e Irak, el imperialismo y el sionismo están cavando su tumba. Ya Hizbollá dio cuenta de ellos hace menos de un año en El Líbano. En Irak están empantanados en una guerra de liberación nacional.

Los palestinos saben que solo la lucha los hará libres. Palestina tiene derecho a la existencia en libertad y con autodeterminación. Su pueblo mil veces heroico, tiene derecho al retorno- hay más de cinco millones de exilados-, a la Unidad, a conformar una república acorde con su realidad cultural y política, en sus territorios históricos, en paz, en democracia, con capital Jerusalén.

Cada acción sionista, cada crimen cometido, solo ratifica la imposibilidad histórica de la existencia de la entidad llamada Israel. Su condición artificial, imposición imperialista sobre el territorio árabe-palestino a mediados del siglo pasado, es el origen de la tragedia actual. Solo una decisión similar de la comunidad internacional, que permita la reconfiguración democrática de la tierra palestina, donde sus habitantes, por igual, decidan sobre su futuro, es la Paz.

La comunidad internacional de naciones debe saldar con el pueblo árabe palestino esta deuda de lesa humanidad

www.eln-voces.com
www.patrialibre.org